



Moderne Bayerische Polizei-Ausbildung

Beitrag

Bayerns Innenminister Joachim Herrmann hat am Mittwoch in der Dachauer Bereitschaftspolizeiabteilung neue hochmoderne Fahr- und Rettungs-Simulatoren für die Polizeiausbildung vorgestellt.

Die Bayerische Polizei setzt bei der Ausbildung auf neue hochmoderne Fahrsimulatoren. Damit können Polizeischüler gefahrlos realitätsnahe Einsatzfahrten üben. Dazu kommen spezielle Rettungs-Simulatoren, mit denen bei einem Überschlag die Rettung der Insassen trainiert werden kann. Außerdem können Polizeischüler damit die Eigenrettung im Falle eines Unfalls üben.

„Mit den Fahrsimulatoren üben unsere angehenden Polizistinnen und Polizisten gefahrlos realitätsnahe Einsatzfahrten“, erklärte Herrmann. „Das ist eine hervorragende Ergänzung zum praktischen Fahrsicherheitstraining auf Verkehrsübungsplätzen.“ Als sehr wertvoll bezeichnete der Innenminister auch die speziellen Rettungssimulatoren.

„Damit trainieren unsere Polizeischüler die Rettung von Insassen sowie die Eigenrettung bei einem Pkw-Überschlag.“ Rund 1.600 Polizeischülerinnen und Polizeischüler werden jährlich das Simulatoren-Training durchlaufen.

Text: Bayerisches Staatsministerium

Fotos: Egon Lippert (www.lippert-egon.de)













Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Polizei